

室小路かわら版

R5年度 第3号

令和6年1月1日発行

年頭挨拶

室小路自治会長 工藤茂男



新年明けましておめでとうございます。年頭にあたり、室小路自治会員の皆様に、ご挨拶を申し上げます。

令和6年のお正月、会員の皆様には健やかに新年をお迎えのことと存じます。

また、日頃より自治会事業の運営につきまして深いご理解とご協力を頂いておりますことに厚く御礼申し上げます。

本年度は新型コロナウイルス感染症が第5類に移行ことにより、4月から徐々に行事を再開することができたと考えております。まず、長い間自治会費等で住民の皆様のご協力をいただき昨年完成した新室小路公民館の落成式を執り行うことが出来ました。住民の皆様への披露の場として内覧会も開催することができ、新しい公民館のスタートを迎える春になりました。

春の一斉清掃は過去最高の参加人数で、230人を超えるました。お陰を持ちまして、各公園はもとより、メイン通りの花壇も見違えるようにきれいになりました。防犯パトロールでは、地域の防犯・安全の再確認をすることができました。さらに、「夏まつり」は、久しぶりの屋台で室小路にぎやかな夏が戻ってまいりました。フィナーレに「花火」を行い、大変好評を博したところであります。本年度は敬老会も実施でき、米寿対象の方へ祝状額と共に記念品、また参加者へきらきら子ども会からのメッセージカードを進呈させていただきました。これらの事業が実施できましたことは、班長さんを始め、会員の皆様の協力があってのことです。改めて感謝申し上げます。

本年度も残すところあと3か月となりました。会員の親睦を深め、さらに自治会事業を取り進めていくために、皆様のご協力をいただきたいと思っております。

また、逐一ご指導を賜っております、滝沢市、特にも関係部署の皆様には感謝申し上げますと共に引き続きよろしくお願ひいたします。

本年も、日々の生活は地域の支え合いで、また、行政とも連携・協働し住みよい地域づくりに向けて活動して参ります。

結びに、会員の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。